
山前中 神
か み お

尾 虎
こ た ろ う

太郎 議員

【答弁】市内には、誰もが利用できる施設とし【答弁】市内には、誰もが利用できる施設とし
て、ストレッチ運動用の健康器具のほか、運動て、ストレッチ運動用の健康器具のほか、運動
場、バスケットゴール、テニスの壁打ちコート場、バスケットゴール、テニスの壁打ちコート
などを整備した公園があります。中学生以上のなどを整備した公園があります。中学生以上の
方でも充実した運動が気軽にできるよう、引き方でも充実した運動が気軽にできるよう、引き
続き市民の皆さまの要望も参考にしながら、整続き市民の皆さまの要望も参考にしながら、整
備を進めていきたいと思います。備を進めていきたいと思います。

中学生以上でも楽しく遊べ、

充実した運動ができる公園

づくりをどのように考えて

いますか。

大内中 助
す け が わ

川 紗
さ な

菜 議員

【答弁】防犯対策については、防犯灯の設置を【答弁】防犯対策については、防犯灯の設置を
地域の区長さんと相談するほか、警察へ下校時地域の区長さんと相談するほか、警察へ下校時
の見回りを要望していきます。通学路についての見回りを要望していきます。通学路について
は計画的に除草を行っていますが、通行に支障は計画的に除草を行っていますが、通行に支障
がある箇所や危険な箇所がある場合は、関係機がある箇所や危険な箇所がある場合は、関係機
関と連携し随時対応したいと思いますので、先関と連携し随時対応したいと思いますので、先
生を通じて相談してください。生を通じて相談してください。

登下校時の国道 121 号と鬼

怒テクノ通り側道の防犯対策

と通学路の安全確保に取り組

んでもらいたいです。

久下田中 髙
た か ま つ

松 大
ひ ろ と

翔 議員

【答弁】オンライン授業については、先生を対【答弁】オンライン授業については、先生を対
象に研修会を実施するなど体制づくりを進め象に研修会を実施するなど体制づくりを進め
てきました。今後も希望するすべての児童生徒てきました。今後も希望するすべての児童生徒
が、オンラインで授業を受けられるよう取り組が、オンラインで授業を受けられるよう取り組
んでいきます。また、オンライン授業の録画・んでいきます。また、オンライン授業の録画・
視聴は、学校の先生に申し出ていただければ視視聴は、学校の先生に申し出ていただければ視
聴可能ですのでぜひ活用ください。聴可能ですのでぜひ活用ください。

学校に行けない生徒が自宅

で授業を受けられるよう、 オ

ンライン授業で学べる機会を

増やしていただきたいです。

令和 5 年度 子ども議会 令和 5 年度 子ども議会

久下田中 稲
い な み

見 煌
き ら

 議員

【答弁】市では、いちごまつりや SLフェスタ【答弁】市では、いちごまつりや SLフェスタ
など、さまざまなイベントが開催されていまなど、さまざまなイベントが開催されていま
す。また、令和 6年には市制施行 70周年を迎す。また、令和 6年には市制施行 70周年を迎
えるため、現在、市民の方からいただいたアイえるため、現在、市民の方からいただいたアイ
デアを踏まえた記念事業を検討しています。真デアを踏まえた記念事業を検討しています。真
岡の魅力を生かし、多くの方が交流できるイベ岡の魅力を生かし、多くの方が交流できるイベ
ントを計画していきたいと思います。ントを計画していきたいと思います。

真岡市の特色を生かしたイ

ベントを開催し、 市内外の

人たちが交流する機会を増

やしていただきたいです。

中村中 堀
ほ り ぐ ち

口 彩
あ や の

乃 議員

【答弁】提案いただいた「美しい地区ランキング」【答弁】提案いただいた「美しい地区ランキング」
ですが、各地区にはさまざまな条件の違いがあですが、各地区にはさまざまな条件の違いがあ
るため、統一した基準での比較は難しいと考えるため、統一した基準での比較は難しいと考え
ています。市としては、堀口議員の思いや行動ています。市としては、堀口議員の思いや行動
を大切にしながら、地域の環境美化のため、啓を大切にしながら、地域の環境美化のため、啓
発やパトロールを行い、「きれいな真岡市」を発やパトロールを行い、「きれいな真岡市」を
目指していきたいと思います。目指していきたいと思います。

市内を 5 つの地区に分け、

清掃活動をし、一番きれいな

地区はどこかを競う対抗戦を

開催してはどうでしょうか。

大内中 大
お お た わ

田和 錬
れ ん た

汰 議員

【答弁】市では、国の都市計画法に基づき、農業・【答弁】市では、国の都市計画法に基づき、農業・
商業・工業などバランスのとれたまちづくりを進商業・工業などバランスのとれたまちづくりを進
めています。大内地区はほとんどが市街化調整めています。大内地区はほとんどが市街化調整
区域のため住宅建設に一定の条件が必要で、商区域のため住宅建設に一定の条件が必要で、商
業施設の立地も難しい状況ですが、魅力向上の業施設の立地も難しい状況ですが、魅力向上の
ためにいがしらリゾートで子どもから大人までためにいがしらリゾートで子どもから大人まで
楽しめる事業を進めています。楽しめる事業を進めています。

大内地区の少子化対策のた

め、郊外の土地でも住宅を自由

に建てたり、商業施設を建設し

たりしてはいかがでしょうか。

物部中 髙
た か は し

橋 満
み そ ら

天 議員

市公式 SNS を活用し、 魅力

ある真岡の写真を投稿した

り、広報もおかでもっと PR

したりしてはどうでしょうか。

【答弁】市では、さまざまなメディアを活用し情
報発信をしています。市公式 SNSでは、いた
だいた投稿画像を活用し、一部を広報もおかに
掲載したり、本庁舎 1階に展示するなどしてい
ます。市制施行 70周年の記念映像なども企画
していますので、今後も広報紙を含め、魅力あ
る情報発信に取り組んでいきます。

４ 広報もおか 令和 5 年１０月号 ５

山前中 横
よ こ や ま

山 大
だ い ち

地 議員

【答弁】市では、井頭公園周辺を「いがしらリゾー【答弁】市では、井頭公園周辺を「いがしらリゾー
ト」として、さまざまな取り組みを行っていまト」として、さまざまな取り組みを行っていま
す。今年 10 月のアウトドア秋フェスでは、公す。今年 10 月のアウトドア秋フェスでは、公
園内で試験的にキャンプ泊を計画しています。園内で試験的にキャンプ泊を計画しています。
キャンプ場の建設については、秋のイベント結キャンプ場の建設については、秋のイベント結
果を十分検証するとともに、魅力のあるエリア果を十分検証するとともに、魅力のあるエリア
となるよう検討していきます。となるよう検討していきます。

真 岡 市 を よ り 多 く の 人 に

知ってもらうため、 井頭公

園付近へキャンプ場の整備

を提案します。

中村中 磯
い そ

 海
み づ き

月 議員

【答弁】現在、市では、中学生リーダー研修を実【答弁】現在、市では、中学生リーダー研修を実
施しており、各学校を代表する生徒同士の意見施しており、各学校を代表する生徒同士の意見
交換は、新たな気付きにつながることが多く、交換は、新たな気付きにつながることが多く、
重要な機会と考えています。今後も学校間の交重要な機会と考えています。今後も学校間の交
流を進めながら、中学校対抗体育祭の開催への流を進めながら、中学校対抗体育祭の開催への
機運が高まりましたら、実現に向けた検討をし機運が高まりましたら、実現に向けた検討をし
ていきたいと思います。ていきたいと思います。

学校間の交流を促進するた

め、 市内中学校対抗体育祭

と生徒会交流会の開催を提

案します。

中村中 假
か り や

屋 樹
い つ き

希 議員

【答弁】市内では各地域の特色を生かした交流【答弁】市内では各地域の特色を生かした交流
活動が行われていますが、市民にその情報を十活動が行われていますが、市民にその情報を十
分に発信することも大切です。今後は、さまざ分に発信することも大切です。今後は、さまざ
まな世代の人たちが企画・運営に関われるよう、まな世代の人たちが企画・運営に関われるよう、
機会を捉えて自治会や団体へ呼びかけていきま機会を捉えて自治会や団体へ呼びかけていきま
す。また、市HPや公式アプリでも発信を強化す。また、市HPや公式アプリでも発信を強化
して、イベントを盛り上げたいと思います。して、イベントを盛り上げたいと思います。

地域のイベント実行委員会

を設置し、 イベントの情報発

信や企画などをしていただ

けないでしょうか。

長沼中 佐
さ と う

藤 健
け ん や

哉 議員

【答弁】長沼中周辺の道路「真岡筑西線」では、【答弁】長沼中周辺の道路「真岡筑西線」では、
ドライバーに対し、標識などで注意喚起を行っドライバーに対し、標識などで注意喚起を行っ
ていますが、関係機関と協力し、通学路を示す看ていますが、関係機関と協力し、通学路を示す看
板や路面標示など、更なる交通安全対策を図っ板や路面標示など、更なる交通安全対策を図っ
ていきます。また、道路の舗装・整備や信号機ていきます。また、道路の舗装・整備や信号機
の設置については、現地を確認した上で、関係機の設置については、現地を確認した上で、関係機
関へ要望し、通学路の安全確保に努めます。関へ要望し、通学路の安全確保に努めます。

安心 ・ 安全に登下校できる安心 ・ 安全に登下校できる

よう、 長沼中周辺の道路のよう、 長沼中周辺の道路の

整備や信号、 標識等を設置し整備や信号、 標識等を設置し

てはどうでしょうか。てはどうでしょうか。

真岡西中 篠
し の ざ き

﨑 結
ゆ あ

愛 議員

【答弁】【答弁】大型商業施設の出店は、民間企業が判断大型商業施設の出店は、民間企業が判断
するもので、市で決定するものではありません。するもので、市で決定するものではありません。
現在、複合交流拠点施設の建設を進めており、現在、複合交流拠点施設の建設を進めており、
その市役所周辺では、若者世代の皆さんが、さまその市役所周辺では、若者世代の皆さんが、さま
ざまなイベントの企画・運営に携わっています。ざまなイベントの企画・運営に携わっています。
真岡の未来を創る中学生の皆さんもこのような真岡の未来を創る中学生の皆さんもこのような
活動に関心を持っていただければと思います。活動に関心を持っていただければと思います。

市内で中高生が過ごせる

ショッピングセンターなどの

施設をつくり、 地域の活性

化をしていただきたいです。


